



UN SERVICE ITINERANT D'EDUCATION POUR LA SANTE A DISPOSITION DE VOS ELEVES !
INVITATION - Séance d'information sur cet outil « En route vers la Santé ! »



Madame, Monsieur,

Le bien-être des citoyens fait partie de l'une des préoccupations majeures de la Province de Hainaut. Elle travaille donc sur des matières telles que l'Action sociale, l'Enseignement, la Santé, la Jeunesse, l'Education permanente, ...

En matière de santé, l'organe responsable de la concrétisation de cette politique sur le terrain est l'Observatoire de la Santé en Hainaut (OSH). L'OSH mène des actions pour promouvoir la santé des habitants de la Province. La promotion de la santé contribue à donner aux populations les moyens d'assurer un plus grand contrôle sur leur santé et d'améliorer celle-ci.

C'est dire si la promotion de la santé est l'affaire de toutes et de tous : autorités locales, communauté éducative, secteur de la santé, mondes du travail et associatif, familles. Ce sont des partenaires naturels pour l'OSH.

La Province de Hainaut, à travers l'OSH, met à leur disposition des données épidémiologiques, un appui méthodologique et des outils d'intervention et de communication. Elle propose aussi des formations et l'accès à un centre de documentation.

Parmi ses outils l'Observatoire de la Santé en Hainaut dispose d'un service itinérant sur « L'enfant et l'alimentation » qui peut être mis à votre disposition dans votre école.

Cet outil (dont vous trouverez tous les renseignements en annexe) aborde pour les enfants de 10 à 12 ans les thèmes de l'alimentation équilibrée, l'activité physique et l'hygiène. Il se présente sous forme d'exposition interactive hébergée dans un car exposition.

Vous êtes intéressé(e) pour vos élèves ? Vous souhaitez de plus amples informations ?

Il vous sera possible de venir poser toutes vos questions, découvrir le car et même de réserver l'outil en direct lors de notre réunion d'information qui se tiendra le mercredi 15 février à 14h à l'Auditorium de l'Université du Travail de Charleroi - Rue Lebeau.

Cette séance d'information sera également l'occasion pour vous de pouvoir vous renseigner et même déjà réserver la visite du car dans votre école. Par ailleurs, d'autres outils sont disponibles et vous pourrez également les commander en direct: Dépliants, affiches, jeux, CD, DVD, ...

Afin de mieux nous organiser merci de nous confirmer votre participation par mail sur sebastien.corazza@hainaut.be ou par téléphone au 071/ 531 558 en mentionnant (Nom + prénom + téléphone des participants – Nom de l'école – nombre de participants).

Vous pouvez également nous adresser le coupon ci-joint par fax au 071/ 531 331 :

NOM : _____ PRENOM : _____

ECOLE + TELEPHONE: _____

Nombre de participants: _____

Participera à la séance d'information de l'OSH le 15 février 2012 à 14h à l'Auditorium de l'UT (Rue Lebeau à Charleroi).

A l'initiative d'Yves LARDINOIS, Député provincial en charge de l'action sociale et de la santé.